

PRESIDENT'S MESSAGE

September 2023

Changing Seasons

The Fall season officially starts next weekend and I keep wondering how it has dawned on us so quickly! This reminds me about the changes that mother nature will be bringing our way; the colour of the leaves changing, cooler temperatures, snow and so on. Change will also be experienced in our professional and personal lives. For those returning to work after the summer break or perhaps there's been some changes in the position you're holding, I welcome everyone back and wish you well in all your endeavours this new season.

And in case you're wondering, the Strategic Plan is coming. The members of the Executive Board are working hard to get it finalized.

AI Working Group

The CALL/ACBD Executive Board has approved the creation of a new working group to address the developments in AI and how it will impact our profession. The Artificial Intelligence Standards Working Group is a subcommittee under the Vendor Liaison Committee.

The Executive Board would like to thank Annette Demers for her leadership on this initiative. We look forward to working with the recommendations and accomplishments of the group.

Elections Committee

The position of the Second Vice-President will become vacant after the annual general meeting in June 2024. I am delighted to inform you that Ann Marie Melvie and Sooin Kim have agreed to continue serving on the Elections Committee. Donna Sikorsky Board Secretary will serve as the Coordinator of the Committee.

Please consider putting your name forward to serve on the Executive Board and contribute to the governance and growth of our esteemed association.

Members Forum

We have had the opportunity to transition to the new Members Forum and personally I'm adapting very well. I enjoy reading my daily summaries and it's been a very efficient way of managing information.

Please continue to send your comments and ideas to the National Office.

Onboarding for Chairs of Committees and SIGs

The official onboarding for incoming Chairs of Committees and SIGs took place virtually on August 29. The energy and enthusiasm displayed during the session demonstrates the level of commitment

we receive from our members who continue to volunteer their time, experience and skills to the association. I look forward to many activities from the various groups in the coming months.

Member News

CALL/ACBD members Sooin Kim (Faculty Services Librarian, Bora Laskin Law Library) and Marcelo Rodriguez (Foreign Comparative & International Law Librarian/Professor of Legal Research, James E. Rogers Law School, University of Arizona) have been appointed to the Editorial Board of the Foreign Law Guide. Here's wishing them a successful and productive tenure.

Yemisi Dina

President, CALL/ACBD

MOT DU PRÉSIDENT

Septembre 2023

Le changement de saison

L'automne commence officiellement le week-end prochain, et je continue à me demander comment il s'est pointé si vite! Cela me rappelle les changements que nous apportera Dame nature : les feuilles qui changent de couleur, les températures plus fraîches, la neige, etc. Le changement se fera également sentir dans nos vies professionnelles et personnelles. Pour les personnes qui retournent au travail après la pause estivale ou qui occupent de nouvelles fonctions à la suite de changements apportés à leur poste, je vous souhaite la bienvenue et beaucoup de succès dans ce que vous entreprendrez au cours de cette nouvelle saison.

Et, juste au cas où vous vous poseriez la question, le plan stratégique s'en vient! Les membres du Conseil exécutif sont à pied d'œuvre pour le finaliser.

Groupe de travail sur les normes de l'IA

Le Conseil exécutif de l'ACBD/CALL a approuvé la création d'un nouveau groupe de travail qui se penchera sur l'évolution de l'intelligence artificielle et comment les progrès se répercuteront sur notre profession. Le Groupe de travail sur les normes de l'intelligence artificielle constitue un sous-comité du Comité de liaison avec les éditeurs.

Le Conseil exécutif tient à remercier Annette Demers d'avoir fait preuve de leadership dans le cadre de cette initiative. Nous sommes impatients de travailler sur les recommandations et les réalisations de ce groupe.

Comité des élections

Le poste de deuxième vice-président.e deviendra vacant après l'assemblée générale annuelle de juin 2024. Je suis ravie de vous annoncer que Sooin Kim et Ann Marie Melvie ont accepté de continuer à siéger au Comité des élections. Donna Sikorsky, la secrétaire du Conseil exécutif, agira à titre de coordonnatrice de ce comité.

N'hésitez pas à proposer votre candidature pour siéger au Conseil exécutif et ainsi contribuer à la gouvernance et à la croissance de notre précieuse association.

Forum des membres

La transition vers le nouveau Forum des membres a eu lieu et, personnellement, je m'y adapte très bien. J'aime lire les résumés quotidiens et c'est un moyen très efficace de gérer l'information.

Je vous invite à continuer d'envoyer vos commentaires et vos idées au bureau national.

Intégration des président.e.s de comités et de GIS

L'intégration officielle des nouvelles présidentes et des nouveaux présidents de comités et de GIS s'est déroulée en mode virtuel le 29 août dernier. L'énergie et l'enthousiasme manifestés au cours de cette séance démontrent le niveau d'engagement de nos membres qui continuent à consacrer bénévolement leur temps, leur expérience et leurs compétences auprès de l'association. J'attends avec impatience les nombreuses activités des différents groupes au cours des prochains mois.

Pleins feux sur nos membres

Les membres de l'ACBD/CALL Sooin Kim (bibliothécaire de services auprès de la faculté, Bibliothèque de droit Bora Laskin) et Marcelo Rodriguez (bibliothécaire de droit comparé étranger et de droit international à la faculté de droit James E. Rogers, Université de l'Arizona) ont été nommés au comité de rédaction du *Foreign Law Guide*. Nous leur souhaitons un mandat fructueux et productif!

Yemisi Dina

Présidente, CALL/ACBD

Looking for Members! New AI Standards Working Group

The CALL ACBD Board recently approved the creation of a new AI Standards Working Group as a sub committee of the Vendor Liaison Committee.

This group currently includes members from Ontario and Alberta, representing Academic and firm libraries.

We are currently seeking to add new members to the group.

Members from courthouse or government libraries from jurisdictions outside of Ontario and Alberta would be preferred, however all interested people are welcome to contact us with expressions of interest.

Please send an email to Annette Demers (chair) at ademers@uwindsor.ca to express interest.

À la recherche de membres! Nouveau Groupe de travail sur les normes de l'IA

Le Conseil exécutif de l'ACBD/CALL a récemment approuvé la création d'un nouveau Groupe de travail sur les normes de l'intelligence artificielle à titre de sous-comité du Comité de liaison avec les éditeurs.

Ce groupe est actuellement composé de membres de l'Ontario et de l'Alberta représentant des bibliothèques du milieu universitaire et de cabinets d'avocats, et nous recherchons de nouveaux membres pour y siéger.

Des membres travaillant dans une bibliothèque gouvernementale ou de palais de justice dans une province autre que l'Ontario et l'Alberta seraient préférables, mais toute personne intéressée est invitée à nous contacter pour nous faire part de leur intérêt.

Veuillez transmettre votre déclaration d'intérêt par courriel à Annette Demers (présidente) à ademers@uwindsor.ca.

Attention CALL/ACBD Members!

As you all know, 2024 is another election year for our association and a Nominations Committee has been struck to solicit expressions of interest, or the names of members who are willing to stand for election to the Executive Board. The members of the Nominations Committee are Daniel Boyer, Vicki Jay Leung, Allyssa McFadyen, Carolyn Petrie, and George Tsiakos (Chair). Our sincerest thanks to these CALL/ACBD members for taking time to serve on this important committee.

In 2024, there will be one position open for election: Second Vice-President. If you are interested in standing for office, please contact any member of the Nominations Committee. Current Executive Board members also welcome inquiries about serving on the Board. The Committee will present an initial slate of candidates to the President by mid-November, and the President will communicate the names to the membership by Dec. 1. Afterwards, a write-in process outlined in our Bylaws facilitates nominations from the general membership.

Serving on the Executive Board provides a tremendous opportunity to build your professional network and skill set. It is also personally rewarding and a great way to give back to the community. We hope that you will give some thought to providing leadership to the association. The investment in time and effort is worthwhile.

Avis aux membres de l'ACBD/CALL!

Comme vous le savez, 2024 est de nouveau une année d'élection pour notre association. Un Comité des candidatures a été mis sur pied pour solliciter des déclarations d'intérêt ou le nom des membres qui sont disposés à se présenter à l'élection du Conseil exécutif. Le Comité des candidatures est composé des membres suivants: Daniel Boyer, Vicki Jay Leung, Allyssa McFadyen, Carolyn Petrie

et George Tsiakos (président). Nos remerciements les plus sincères à ces membres de l'ACBD/CALL qui se rendent disponibles pour siéger à cet important comité.

En 2024, il y aura un poste à pourvoir, celui de deuxième vice-président.e. Si vous souhaitez vous porter candidat.e, veuillez contacter l'un des membres du Comité des candidatures. Les membres du Conseil exécutif se feront également un plaisir de répondre à toute question à propos des mandats au Conseil. Le Comité des candidatures présentera une première liste de candidats à la présidente à la mi-novembre, et cette dernière communiquera les noms aux membres avant le 1^{er} décembre. Par la suite, une procédure de vote par correspondance, prévue dans nos Statuts, facilitera la nomination par l'ensemble des membres.

Siéger au Conseil exécutif constitue une formidable occasion d'élargir votre réseau professionnel et de perfectionner vos compétences. C'est également une expérience enrichissante sur le plan personnel et un excellent moyen de redonner à la communauté. Nous espérons que vous songerez à la possibilité d'assurer le leadership de l'association. L'investissement en temps et en efforts en vaut la peine.

Seeking Honoured Membership Nominations

Honoured membership status is bestowed on a CALL/ACBD member who has made an outstanding contribution to the advancement of law librarianship. This honour is voted on by the membership at its Annual General Meeting (AGM). As noted in CALL/ACBD Bylaw 3.1(b), nominations for honoured membership shall be submitted to the immediate Past President for consideration of the Executive Board. Nominees deemed by the Board to have met the necessary criteria shall be awarded honoured membership if elected by a two-thirds vote at the next AGM.

In terms of process, nominations must be sent to current Past President, [George Tsiakos](#), by November 1, 2023. The nomination should include a brief description of the individual's career, with particular emphasis on their contribution to the Association (where relevant) and to the profession at large. It should also, where possible, provide the names and contact information of persons wishing to support the nomination, offer testimonials, or related materials. The submission of supporting materials (e.g. letters of support) for the Executive Board's consideration in reaching a decision to recommend to membership may be sent after November 1, 2023.

Appel de candidatures au statut de membre honoraire

Le statut de membre honoraire est accordé à un membre de l'ACBD/CALL qui a apporté une contribution exceptionnelle à l'avancement de la bibliothéconomie juridique. Cet honneur est entériné par les membres lors de l'assemblée générale annuelle (AGA). Tel qu'il est indiqué au paragraphe 3.1(b) des Statuts de l'ACBD/CALL, les candidatures au statut de membre honoraire doivent être transmises au président sortant aux fins de considération par le Conseil exécutif. Les

candidat.e.s dont le Conseil exécutif estime qu'ils répondent aux critères se verront attribuer le statut de membre honoraire s'ils obtiennent les deux tiers des voix exprimées par les membres à la prochaine AGA.

En ce qui a trait à la procédure, les candidatures doivent être envoyées au président sortant actuel, [George Tsiakos](#), avant le 1^{er} novembre 2023. La candidature doit être accompagnée d'une brève description de la carrière de la personne, en mettant l'accent sur sa contribution à l'Association (le cas échéant) et à la profession dans son ensemble. Dans la mesure du possible, elle doit également comprendre le nom et les coordonnées de personnes souhaitant soutenir la candidature, offrir des témoignages ou de la documentation connexe. Les documents d'accompagnement (p. ex., les lettres de soutien) qui seront examinés par le Conseil exécutif pour décider de recommander la candidature aux membres peuvent être envoyés après le 1^{er} novembre 2023.